
ACTA CC20/2017
11 DE OCTUBRE 2017

PROGRAMA DE DESARROLLO DE LAS CIENCIAS BASICAS
Ministerio de Educación y Cultura - Universidad de la República

ÁREA FÍSICA

Acta Nº 20/2017, En Montevideo, a los once días del mes de octubre de 2017, se reúne en la
Sala de Reuniones del Instituto de Física de Facultad de Ingeniería el Consejo Científico del Área
de Física.

 
Presentes: Dres. Horacio Failache, Arturo Lezama, Carlos Negreira, Erna Frins, Gonzalo Tancre-
di, y Mg. Florencia Benítez.
Secretaria: Jimena Rodríguez.

1.- Consideración de Acta CC 18/2017 y CC 19/2017 del 20 de setiembre y del 3 de octubre
de 2017.
Resolución: Aprobar el Acta No. CC 18/2017 y CC 19/2017 del 20 de setiembre y del 3 de octu-
bre de 2017 con las modificaciones vertidas en sala.

UNANIMIDAD 4/4
2.- Informe de reuniones de Comisión Directiva. Sesión del 28 de setiembre.
El Dr. Horacio Failache informa:

_ Área Física: Defensa de tesis de Maestría de los siguientes estudiantes:
Lucía AMY PEREYRA
Daniel GAU DE LEÓN
Andrés VALLEJO PRESTE
Homologar lo resuelto por el CCA y remitir los antecedentes de los estudiante a la Universidad de la República.

_ Área Física: Ingreso de los siguientes estudiantes al Programa de Doctorado:
Lucía AMY PEREYRA
Daniel GAU DE LEÓN
Andrés VALLEJO PRESTE
Homologar lo resuelto por el CCA y aprobar el ingreso del estudiante al Doctorado.
_  Actividad  Interdisciplinaria  (FIS-GEO-QUI):  “Primer  Encuentro  de  Jóvenes  de  Ciencia  de  los  Materiales”  a
realizarse los días 13 y 14 de abril de 2018: Se aprueba y se apoya con los siguientes fondos:
Física: $10.000
Geociencias: $10.000
Química: $10.000
Centrales: $30.000

Resolución: Tomar conocimiento.
UNANIMIDAD 4/4

3.- ASUNTOS PREVIOS.
No hay asuntos previos.

4.- ASUNTOS DE LA COMISIÓN DE POSGRADO.
No hay asuntos previos.

5.- ASUNTOS CON ANTECEDENTES O PROYECTO DE RESOLUCIÓN.
5.1.- Solicitud de Ingreso Investigadora _ Dra- Lucía Duarte.
Se solicitó informe a los Dres Ernesto Blanco y Alejandro Romanelli.
Resolución:  Haciendo suyo el informe de los Dres.  Ernesto Blanco y Alejandro Romanelli se
resuelve  solicitar  a  Comisión  Directiva  apruebe  el  ingreso  de  la   Dra.  Lucía  Duarte  como
Investigadora Gr.3 de PEDECIBA, Área de Física.
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(entra a sala el Dr. Tancredi)
5.2.- Representantes del Área de Física a Comisión Maestría Bioinformática.
Representantes actuales: Dres. Hugo Fort y Matías Di Martino
Resolución: Mantener en el Orden del día.

UNANIMIDAD 5/5
5.3.- Convenio específico entre la Universidad de la República- Facultad de Ingeniería y el
PEDECIBA (Área de Física) para el Técnico Mecánico del Taller del IFFI.
Informe del Coordinador sobre los avances en el tema. Se solicitó a CSIC la exoneración del
pago del 5%.
Resolución: Mantener en el Orden del día.

UNANIMIDAD 5/5
5.4.-  Convenio  de  cooperación  en  física  con  el  CNRS  francés  de  tipo  "Laboratoire
International  Associé".
Resolución: Mantener en el Orden del día.

UNANIMIDAD 5/5

Próxima sesión: Miércoles 25 de octubre de 2017 en Facultad de Ciencias.

Dr. Horacio Failache
Coordinador
Área de Física
HF/jrc


